



L'aménagement de la salle de psychomotricité est spécifique à chaque jeune.

## Rôle du psychomotricien

Le psychomotricien offre une prise en charge axée autour du corps. Le corps est appréhendé dans sa globalité.

Les axes de travail peuvent permettre un(e) meilleur(e) :

- Détente
- Contrôle tonique
- Exploration sensorielle (tactile, auditive, visuelle et kinesthésique principalement)
- Capacités motrices et posturales
- Organisation et structuration temporo-spatiale et
- Prise de conscience corporelle

Différents types de prises en charges sont proposés :

- Des séances en individuel
- Des prises en charge en co-thérapie
- Des activités de groupe tel que l'atelier de « stimulation motrice » ou encore l'atelier de danse

■ Le psychomotricien participe également au projet alimentaire, au projet bain, au projet « snoezelen » ainsi qu'à certains transferts.

■ Ces séances de psychomotricité se construisent autour de l'expérimentation, du jeu et/ou de la relaxation.